

Alles bereit

LEICHTATHLETIK Schon 200 Anmeldungen

BÖNEN ■ Es ist der dritte Lauf um den Förderturm. Der 33. Volkslauf insgesamt, zu dem die Lauffreunde Bönen laden. Mit dem Vorgänger „Rund um Flierich“ finishten knapp 20 000 Sportler. 184 Läufer und Walker meldeten bis gestern. Der Startschuss fällt traditionell am zweiten Sonntag im neuen Jahr, also diesmal am 14. Januar. Das ist übrigens der spätmöglichste Termin. Wir beantworten die wichtigsten Fragen.

Wo wird der Lauf gestartet?

Am Förderturm der Zeche Königsborn III/IV an der Zechenstraße in Bönen. Parkplätze sind an der Sporthalle der Goetheschule, Wolfgang-Fräger-Straße, vorhanden. In der Sporthalle besteht die Möglichkeit, sich umzuziehen und zu duschen. Sich nur umzuziehen ist auch im Turm möglich. Den Startschuss gibt Bönens Bürgermeister Stephan Rotering.

Welche Läufe sind im Programm?

Um 10.30 Uhr ist Start zum 2-km-Schülerlauf, Siegerehrung 12 Uhr. Der Hauptlauf folgt um 11 Uhr. Die Pokale der Gesamtsieger und der Altersklassenschnellsten werden um 12.30 Uhr überreicht. Die Strecken sind amtlich vermessen, also bestenlistenfähig. Außerdem ist der Lauf um den Förderturm der Beginn der Hellweg-Laufserie.

Die Strecke?

Ein Großteil verläuft nahezu steigungslos über den Seseke-Radweg. Untergrund ist Asphalt und ein sogenannter wassergebundener Belag. Die Strecke ist windanfällig.

Anmeldeschluss?

Voranmeldungen online und telefonisch sind bis Donnerstag, 11. Januar, um 22 Uhr möglich, Nachmeldungen noch am Veranstaltungstag. Sportler der TuS Bönen zahlen keine Startgebühr.

Rahmenprogramm und Catering?

Es gibt eine Kuchentheke auf der Sechsmeterebene des Turms, Erbsensuppe und Grillwurst nach dem Lauf. Der Finisher erhält im Zielkanal ein Los für die anschließende Tombola. Außerdem wird der Gewinner der Hellwegserie 2017 ermittelt. Die Veranstalter erwarten beim Rennen 2018 auch den 20 000 Teilnehmer. 19 763 sind es bisher. Moderiert wird die Veranstaltung gewohnt launig von Jochen Heringhaus, seit 1996 dabei. Es sind zwei Sportbekleidungsfirmen mit Angeboten vor Ort. Für die Kinder wird ein Ponyreiten angeboten.

Dauerstarter und Favoriten?

Einzigster Teilnehmer, der an allen Läufen teilnahm, ist Johannes Grasse vom SV Frömmern. Er wird auch Sonntag als Walker starten. Favoriten sind bisher nicht auszumaachen. Aber Vorjahressieger und Streckenrekordhalter, der Äthiopier Damte Kaushu Taye (29:35 Minuten), meldete auch kurzfristig. Die aktuelle Meldeliste ist im Internet unter www.lauffreunde-boenen.de/images/Lauf/2018/meldungen.pdf zu finden.

Ärztliche Versorgung?

Das Bönener DRK-Team ist mit drei Fahrzeugen und sechs Personen im Einsatz.

Streckensperrungen?

Die Zechenstraße bleibt von der Bahnhofstraße aus bis kurz vor den Förderturm befahrbar. Die Gemeinde Bönen wird dort jedoch ein einseitiges Halteverbot ausschildern, um die Durchfahrt von Rettungsdiensten zu gewährleisten. Der Nordkamp und der Schwarze Weg sind während der Veranstaltung grundsätzlich ganz gesperrt.

Wetter?

Der Lauf 2017 ging wegen Eisglätte über zweimal 5 km. Diesmal drohte wegen Hochwasser die Sperrung der Passage unter der Unnaer Straße hindurch. Aktuell sind die Aussichten gut. ■ ml



Der Äthiopier Damte Kaushu Taye hält den Streckenrekord in 29:35 Minuten. ■ Foto: Liesegang